## Antonio et Sébastien De Matos, de l'or au bout des doigts

e hasard fait parfois bien les choses. Ce n'est pas Antonio De Matos qui dira le contraire. L'artisan bijoutier, aujourd'hui bien connu sur la place san-priote et au-delà, a commencé à travailler à l'âge de 18 ans dans une bijouterie, «par hasard » reconnaît-il avec modestie. Au fil du métier, il se spécialise et ouvre sa boutique en 1982 à Saint-Priest. Tel père, tel fils, Sébastien le rejoint après une formation en métaux précieux et sertissage, et depuis 16 ans ils ne se quittent plus à l'atelier.

Spécialisés dans la fabrication, la vente, la réparation et la transformation des bijoux, ils ont su tous deux développer un savoir-faire bien spécifique et reconnu: ils font en effet partie des rares bijoutiers en France à savoir découper les matériaux à la main. Gourmettes, colliers, porte-clés, Antonio et Sébastien s'exécutent en un temps record pour réaliser un découpage avec votre prénom. Et les commandes

affluent des bijouteries de tout le pays. «Chaque jour on produit des gourmettes, c'est notre produit phare, explique Sébastien. Cela reste le cadeau type pour les anniversaires et communions. Nous avons aussi une collection de bijoux que nous vendons auprès des détaillants et grossistes dans toute la France ». Ils sont sollicités autant par les particuliers que par les professionnels qui leur confient des travaux de création. Sébastien est devenu maître en la matière. Il aime façonner les métaux, imaginer et créer de nouvelles pièces. Il utilise un logiciel spécifique en 3D qui lui permet de présenter au client une représentation très réaliste d'un projet avant de procéder à la création pure. On peut retrouver une sélection plus fantaisie de leurs nombreuses créations sur leur site internet, qui séduit une clientèle plutôt jeune. Un nouveau filon et un métier en or pour ces deux artisans de talent.

> Création De Matos. fabrique de bijoux 23, boulevard François Reymond Tél. 04 78 20 48 50 www.doretdargent.fr

